

Destina Bolivia 36 millones de dólares para reactivar la empresa minera



Sucre, 24 jun (RHC) El gobierno de Bolivia destinó 36 millones de dólares para reactivar la Empresa Minera Huanuni, afectada por la baja cotización del estaño en el mercado internacional.

El vicepresidente de ese país andino, Álvaro García Linera, hizo entrega del decreto a fin de comprar equipos y maquinarias para esa estratégica, de la cual se espera nuevas utilidades el próximo año.

García Linera recordó que la minera de Huanuni generó ganancias de manera ininterrumpida desde el dos MIL siete hasta el 2014, pero el pasado año enfrentó problemas por la caída de las materias primas en el comercio mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98047-destina-bolivia-36-millones-de-dolares-para-reactivar-la-empresa-minera>



Radio Habana Cuba